



# かがやけ！ とよふく小

学校便り11号 令和7年8月29日 文責 三牧公久  
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



## 前期後半が始まります

長かった夏休みが終わりました。  
今年も猛暑の日が多く体調管理等大  
変だったかと思います。また、8月

10日から11日にかけて大雨もありました。学校も被害を心配しましたが、幸いにも学校は大きな被害はありませんでした。しかしながら、熊本県内各所、宇城市では大きな被害が出ています。被災された方にお見舞い申し上げますとともに、1日でも早い復旧を祈るばかりです。

さて、本日から前期後半が始まりました。今年の前期後半は金曜日スタートなので1日登校すればまた休みとなり、来週からが本格的に学校生活がスタートする感じになります。夏休みの生活から学校の生活に生活リズムを早く戻し、頑張っていきましょう。前期後半は10月10日（金）までの短い期間となりますが、前期のまとめの大重要な期間となります。7月までの学習や生活を思い出しながら充実した生活を送ってほしいものです。

### 松橋中学校に行ってきました

8月8日（金）に松橋中学校の新校舎落成式に出席してきました。式典は

市長や教育長をはじめとする行政の方や議員さん方、地域の方等多数の方が参列され盛大に行われました。新校舎はとても綺麗で4階建てなので見晴らしもよく、生徒達も喜ぶのではないかと感じたところです。本校の6年生も大多数の子が松橋中学校に進学しますので楽しみにしておいてください。

### 豊福校区連絡協議会に参加しました

8月22日（金）に豊福校区の連絡協議会が行われ私も参加してきました。

区長さんや各種団体の代表の方も参加され校区の状況等情報交換ができました。学校への協力についても遠慮なく声かけしてもらいたいとのありがたい言葉をいただき感謝しているところです。その会議の中で子供たちの夏休み中の生活について気になる話を聞きましたのでお知らせします。以下のとおりです。

○ 内田の高架下の川（堰）の所で水遊びをしていた子供がいたので注意した。危ないので学校でも指導をしてもらいたいとのことでした。

豊福小の子供だけでなく他の小学校の子供や中学生もいたとのことでした。現地には「入るな危険」と書いた豊福小PTAの看板もありました。この夏休み期間中も菊池のほうで中学生の水の事故が起こっています。川遊びは非常に危険です。学校でも子供たちに指導をしますので、家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。

### お知らせ

○ 7月に事務の豊永先生が退職され、8月1日から後任の杉村 遥先生が育児休暇を終え復職されています。よろしくお願ひいたします。

○ 7月に学校メールでお伝えしましたが、松橋中学校区の小中学校は働き方改革の取組で夏休み明けから前期終了までの毎週水曜日（計6日間）は4時間授業になり下校時刻（13時5分）が早まります。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

